



## Kenia López Rabadán propone que recorte al Poder Judicial en Paquete Económico 2026 se entregue a la UNAM: “Necesita más recursos”

La presidenta de la Cámara de Diputados exhortó a destinar más recursos y a crear políticas para apoyar a los jóvenes

Por Fernanda López-Castro



**Kenia López Rabadán**, legisladora del PAN y presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, informó que solicitará que los recursos que se eliminen del presupuesto para el **Poder Judicial** en el **Paquete Económico 2026** se le entreguen a la Universidad Nacional Autónoma de México (**UNAM**), con el objetivo de reforzar el desarrollo de los jóvenes del país.

Esto luego de que el rector de la UNAM, **Leonardo Lomelí**, anunció que la universidad reforzará la seguridad y la atención psicológica para los estudiantes, tras el *asesinato de un alumno en el CCH Sur*, que ocurrió el lunes pasado.

“Hay que rencausar el trabajo de estos cuerpos colegiados para priorizar a los jóvenes, por eso es que, en medio de este debate del Paquete Económico, yo presentaré junto con compañeros y compañeras de distintos grupos parlamentarios una solicitud a las comisiones de dictamen, prioritariamente a la Comisión de Presupuesto, para que en el recorte que previsiblemente harán al Poder Judicial, ese dinero, ese recurso, se transfiera a la Universidad Nacional Autónoma de México.

“Es necesario fortalecer nuestras instituciones, nuestras universidades. Hemos visto que no puede haber un discurso si o va aparejado de recursos y este es el momento procesal oportuno para que las diputadas y los diputados podamos acompañar a esta máxima casa de estudios que claramente necesita más recursos públicos”, dijo en entrevista con diversos medios de comunicación.